

Jahresabschlussbericht der Babinifeuerwehr Weinböhla 2022

Die Babinifeuerwehr Weinböhla bestand zum 31.12.2022 aus 9 Jungen und einem Mädchen.

Betreut wurden diese durch fünf Kameraden der aktiven Wehr.

Im Jahr 2022 wurden 19 Dienste abgehalten. Im Vorjahr waren es 10 Dienste. Alle haben sich darauf gefreut, wieder Dienst unter den altbekannten Gewohnheiten durchzuführen.

Während der Dienste standen Themen wie Verhalten bei einem Brand, Erste Hilfe und Notruf absetzen, ABC der Schlauchkunde, Fahrzeug- und Gerätekunde sowie Knoten- und Hydrantenkunde auf dem Plan.

Die Dienste wurden kindgerecht vorbereitet und durchgeführt.

Höhepunkte

Im Jahr 2022 konnten wir wieder 3 Kinder aus der Babinifeuerwehr in die Jugendfeuerwehr verabschieden.

Der lang geplante Wettkampf der Kinderfeuerwehren aus dem Landkreis Meißen und den befreundeten Kinderfeuerwehren aus den Nachbarlandkreisen Bautzen und Sächsische Schweiz/ Osterzgebirge, in Meißen konnte zum Glück im Jahr 2022 stattfinden.

Wir haben mit den Kindern intensiv für den Wettkampf geübt. Leider hat es für uns nur für den 2. Platz gereicht. Am Ende fehlten nur 3 Punkte für den ersten Platz. Wir schieben dies auf den Heimvorteil der Bambinis aus Meißen. Besonders erwähnenswert ist hierbei, dass sich Kam. Nagler und Kam. Walther die Zeit genommen haben und die Ausbilder beim Wettkampf unterstützen, da ich leider kurzfristig ausgefallen bin.

Am 7.5.22 bekamen wir Besuch von der Babinifeuerwehr Meißen. Wir haben es zur Tradition gemacht, mit ihnen gemeinsam einen Dienst für die Kinder zu gestalten. Somit zeigen wir den Kindern auch, dass man auch mit anderen Feuerwehren zusammen arbeiten muss um Ziele zu erreichen. Wir haben in unserer Wache mehrere Stationen aufgebaut und die Gruppen der Wehren durchmischt. Das kam bei den Bambinis sehr gut an.

Anlässlich des 10-jährigen Jubiläums im Jahr 2021 hatte sich die Babinifeuerwehr dazu entschieden einen eigenen Wimpel anschaffen zu wollen. Der Wimpel soll ein Symbol für Zusammengehörigkeit sein. Gleichzeitig steht er aber auch für die Verpflichtung und Ehre der Babinifeuerwehr.

Bei diesem Ereignis am 13.5. sind zahlreiche Gäste erschienen. Darunter unser Bürgermeister, Herr Zenker, der Vorsitzende des Kreisfeuerwehrverbandes Meißen, Kamerad Frank Ricklin und der Landesjugendfeuerwehrwart, Kamerad Frank Pfeiffer mit Kameradin Kathleen Klotsche. Außerdem waren auch Vertreter von den Babinifeuerwehr

aus Niederau, Meißen sowie von befreundeten Bambini-Wehren aus Königsstein (Sächsische Schweiz) und Königswartha (Oberlausitz) da. Aufgrund von Erkrankung musste sich Pfarrer, Reißmann leider kurzfristig (8 Std. vorher) entschuldigen und konnte bei diesem Ereignis nicht dabei sein. Diese kirchliche Weihe muss nun dieses Jahr noch nachgeholt werden.

Mich persönlich erfüllt es mit sehr großem Stolz, den ersten Sächsischen Wimpel einer Bambini- und Kinderfeuerwehr der Feuerwehr Weinböhla vermacht zu haben. Wir alle hoffen andere Kinderfeuerwehren machen es uns nach und tragen die Tradition einer Fahnenweihe fort, welches in meinen Augen die Höchste Auszeichnung einer Abteilung der Feuerwehr sein kann, wenn die Wehrleitung und der Feuerwehrverein einer Vereins- und Traditionsfahne zustimmt.

Am 8.7.22 wurden wir auch von der Bambinifeuerwehr Meißen eingeladen, an ihrer Fahrzeugübergabe dem KLF 41/1 nur für die Bambinis teilzunehmen. Das Fahrzeug wurde von Kameraden der Meißner Wehr in knapp 560 Stunden für die Bedürfnisse der Kinder in Eigenregie geplant und gebaut.

Im Jahr 2022 konnten wir wieder eine Weihnachtsfeier mit den Bambinis durchführen. Leider war diese auf Grund vieler Erkrankungen der Bambinis etwas kleiner. Wir besuchten die Karrasburg in Coswig und haben dort eine kleine Ausstellung zu Murbelbahnen besucht. Im Anschluss gab es für die Kinder noch eine Riesenpizza und Limo von der 120 Jahrfeier.

Um den Kindern einen schönen Jahresabschluss zu bieten haben wir wieder eine Weihnachtsmantour geplant. Ein großer Dank gilt hierbei den Kam. Jentsch und Kam. F. Ricklin, die wieder einmal der Knecht Ruprecht waren. Die Geschenke (Dienstplan, Mitgliedsausweis und Taschenwärmer) wurden wieder mit den Feuerwehrfahrzeugen und dem Weihnachtsmann bei jedem Kind einzeln vorbeigebracht. Dies war nicht grad ungefährlich, da an diesem Tag Glatteis angesagt war. Ich möchte mich dafür herzlichst bei den Kameraden der Jugendfeuerwehr bedanken, da die Zusammenarbeit bei der Organisation und Durchführung sehr gelungen war.

Durch die vielen Spenden die im letzten Jahr erfreulicher Weise an die Bambini- und Jugendfeuerwehr gegangen sind, sei es vom Minimaibaum bis hin zu den Erlösen des Stollenverkaufs und durch Fam. Rastig mit der Gartenbahn, ist eine Idee entstanden, wie wir das Geld sinnvoll mit beiden Abteilungen verwenden können. Die Idee ist, mit den Kindern und Jugendlichen einen Tagesausflug in den Freizeitpark Plohn zu gestalten. Die Planungen dazu laufen gerade an.

Schlusswort

Ich möchte mich bei meinen Ausbildern für das entgegengebrachte Vertrauen bedanken und bedanke mich auch für die Wiederwahl im Jahr 2022. Ebenso freue ich mich, dass die Kameradin Gina Eisenblätter nun als meine Stellvertretung innehat. An dieser Stelle möchte ich auch Kam. Michael Arnold für die immer gute Zusammenarbeit danken und bin froh, dass er uns weiterhin als Ausbilder zur Verfügung steht.

Wir bedanken uns bei allen, die uns finanziell unterstützt haben, um uns so einen schönen Wimpel anzuschaffen und tragen ihn in Ehren.

Nur mit Hilfe der Spenden von Privatpersonen und der Unterstützung der Gemeinde können Anschaffungen getätigt und Ausflüge unternommen werden, die den Ausbildungsdienst spannender und abwechslungsreicher machen.

Abschließend bedanken wir uns für die Unterstützung durch die gesamte Kameradschaft und bei der Wehrleitung für das endgeengebrachte Vertrauen in unsere Arbeit mit den Bambinis.